

18 JUIN 2024 - Huy

Un pont entre Hesbaye et Condroz

Site Internet : <https://www.facebook.com/visithuy.be>

Maximum : 25 inscriptions



La visite durera toute la journée de 10h00 à +/-16h30

Programme

10h00 rendez-vous à l'Office du Tourisme sur le parvis de la Collégiale et rencontre avec le guide pour la visite de la Collégiale et de son Trésor

11h15 découverte du Vieux Huy à pied

12h00/12h30 repas 3 services au restaurant « Rive gauche » rue Neuve, 24, 4500 Huy

14h00 téléphérique (Batta-station basse) + arrêt au fort

14h30/14h45 visite du Fort

16h00/16h30 retour par le téléphérique et fin de la visite guidée

Menu : entrée: Carpaccio de boeuf
plat : Scaloppine à la parmigiana
dessert : Tiramisu

PAF : 53 € **sans les boissons**, à verser sur le compte du Cercle de Liège BE16 0682 4639 4474 avant le **10 juin 2024**

Parking :

Rive gauche, Parking Batta, +/- 100 m de la Collégiale (autre côté du pont Baudoin), 100 m restaurant et 200 m téléphérique, Rue Godelet, gratuit.
Y entrer via l'avenue de Batta.

En raison des travaux au rond-point près de la collégiale, il faut absolument privilégier l'accès à Huy par la rive gauche.

Quelques curiosités

La Collégiale Notre-dame et Saint Domitien et son trésor

La première pierre de l'édifice gothique est posée en 1311. Les travaux de construction du chœur sont achevés en 1377, ceux de la grande tour occidentale en 1463 ; la décoration peinte du chœur est réalisée en 1523, celle de la grande nef et des nefs latérales en 1536. La pose des verrières historiées est effectuée en 1553. La flèche qui coiffait autrefois la tour occidentale est détruite, en 1803, par un incendie provoqué par la foudre ; elle ne sera pas reconstruite. Deux tours flanquent le chœur ; celle située au nord abrite le carillon.

Le Trésor a été entièrement restauré en 2012 ; il est à découvrir sans conteste dans la crypte romane de cet édifice.



Le Fort

Construit par les Hollandais entre 1818 et 1823 sur le site de l'ancien château, le fort est transformé en camp de détention par l'armée allemande. De mai 1940 au 5 septembre 1944, plus de 7 000 prisonniers y seront incarcérés.

Aujourd'hui, le fort est devenu un lieu de mémoire de la Seconde Guerre mondiale et reste un témoignage intact de l'univers concentrationnaire nazi, avec ses cachots, salles d'interrogatoire, chambres de détention et lavoirs rudimentaires. L'espace muséal éclaire le visiteur sur les conditions de vie des prisonniers au fort durant la Seconde Guerre mondiale et sur la vie quotidienne de la population sous l'Occupation.



La Grand-Place, son Hôtel de Ville et sa fontaine (Li Bassinia)

L'hôtel de ville et sa façade classique Louis XV terminée en 1766, occupe l'emplacement de l'ancienne halle aux grains. Un perron double orné d'une gracieuse balustrade en fer forgé donne accès au bel étage.

Li Bassinia, fontaine avec une grande cuve en bronze remonte à l'an 1406.

